



LOCALIDADES

Existe una verdadera fiebre de reformas en el actual Equipo de Gobierno Municipal según se deduce del listado del presupuesto para este año:

- La Oficina Técnica ocupará el sitio del actual Juzgado.
- El Juzgado pasa a los locales de la Policía Municipal.
- La Policía Municipal se cambia al actual Dispensario.
- El Dispensario Municipal se traslada a la antigua casa del Secretario.
- Al Secretario que le den morcilla.
- El Juez ocupará el despacho del Ponente de Turismo.
- El Ponente de Turismo se traslada a la caseta de socorrismo de la Cruz Roja del Mar.
- La Cruz Roja del mar se instala en el paraje de Sant Marc.
- El Aplec de Sant Marc pasará a celebrarse en el despacho del Alcalde.
- ... en cuanto al despacho del Alcalde, sigue en estudio su nueva ubicación.

Dentro de la campaña de captación turística del Colectivo Gai, el Ayuntamiento ha hecho instalar en las principales avenidas de la población unas sugerentes "pilonas" con un diseño de alto contenido erótico.

EL TURISMO DE ALPARGATA

Cuando bebe no se engata,
porque se trae de su pueblo
hasta el agua en una lata.

El turismo de primera,
como tiene mucha pela,
al ver lo que le cobramos
también trae la fiambarrera.

Y resulta que al final
yo le compro a mi vecino
y mi vecino me compra
lo que el turismo no quiere
¡¡ y hacemos la caja igual !!

LOPE DE VERGA

Esperamos que las molestias estéticas y formales de dichos artilugios se vean compensadas por la afluencia masiva del personal objeto del reclamo.

Pretendiendo emular a Ramiro y su maquiavélica "Grua Municipal", Niceto ha inventado el "Parquímetro" como fórmula más sofisticada de fastidiar a los retrógrados usuarios del automóvil. A ver si así se cansan y circulan en moto como él.

Lo único positivo es que al menos el fastidiar a la gente no le cuesta esta vez al Ayuntamiento ni un duro, ya que todo lo pone una empresa concesionaria de Barcelona que se llevará sus buenos beneficios a expensas de la gente del pueblo y de los que osen visitarnos.

El Pleno Municipal aprobó por aclamación una moción del "iniciativo" Joan Bassó solicitando que la 6ª Flota de los Estados Unidos abandone las aguas jurisdiccionales de Punta Prima.

El Pentágono, como represalia, ha concedido una importante ayuda económica a la Contra de Platja d'Aro.

Afortunadamente, según noticias de última hora, los comerciantes locales han rechazado la ayuda de la Casa Blanca.

Se llegó a un acuerdo entre las Asociaciones de Padres de Alumnos y la empresa concesionaria de la recogida de basuras del municipio para que los empleados de ésta dieran clases mientras durase la huelga de maestros.

Los profesores no aprobaron la idea, pero los padres aclararon que sólo se trataba de una medida temporal, mientras durase la huelga y añadieron que estaban convencidos de que los alumnos prácticamente no notaron la diferencia.

A raíz de la polémica surgida durante un Pleno Municipal por la descalificación de una entrevista publicada en "El Carrilet" por ser el entrevistado "Gent de Taverna", dicha revista está confeccionando un inventario de "vecinos poco fiables" o no aptos para ser entrevistados.

Se han filtrado algunos nombres de esta lista secreta:

- Aniceto Clara, tabernero Central, de Can Japet.
- Ramir Pons, ex-tabernero Mayor, de Can Ramiro.
- Manuel Durán, tabernero progre, del Bar Baco.
- Joan Bassó, tabernero rojillo, de Can Bassó.
- Jaime Esteva, tabernero licenciado, del Bar Ton.
-

Todos ellos Gente de Taberna con agravantes de alevosía y municipalidad.

Carmelito